

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## "Gabon Égalité" : associer la société civile pour définir une stratégie efficace

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

DANS le cadre du projet "Gabon Égalité", le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang-Ndong, vient de procéder au lancement de l'atelier de renforcement des capacités de la société civile. Cette formation, qui se déroule jusqu'au 11 juin à la salle multimédia du Centre hospitalier universitaire mère-enfant Fondation Jeanne-Ebori (CHUMEFJE), doit déboucher sur une feuille de route. "Le projet "Gabon Égalité" dans le domaine de la santé porte sur plusieurs mesures que sont la contraception, les visites prénatales, la lutte contre les cancers féminins et la vaccination infantile. Il s'agit des campagnes de sensibilisation qui vont permettre

de faire remonter les indicateurs nationaux dans ces domaines spécifiques. Cette formation est importante, car le projet ne peut pas se faire sans les organisations à base communautaire", a expliqué le ministre de la Santé. Selon le membre du gouvernement, "ce projet a pour objectif de réduire les inégalités homme-femme. Il s'agit pour le secteur santé de mettre en œuvre un certain nombre de mesures. Ces dernières seront mises en œuvre dans ce programme pour l'amélioration de la santé de la mère et de l'enfant. Pour ce faire, nous avons besoin des partenaires de la société civile pour qu'ensemble, nous puissions atteindre cet objectif qui est de protéger la mère, la jeune fille et l'enfant. Nous comptons sur vous pour que la mise en œuvre de cette stratégie puisse être effective".



Le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, lors du lancement de l'atelier, hier.

## PMUG : le Super 5 et l'Euro 2021

I.I  
Libreville/Gabon

LE Pari mutuel urbain gabonais (PMUG) lance ce jeudi 10 juin son nouveau jeu dénommé Super 5. Il s'agit, selon le directeur commercial du PMUG, Lionel Micheau, du jeu de loterie le plus joué au monde. Le principe du jeu : parier sur 2, 3, 4 ou 5 numéros compris entre 1 et 90, plus 2 numéros bonus.

"Ce jeu vient étoffer l'offre du PMUG et, surtout, offrir plus d'opportunités de gains à notre clientèle au regard des possibilités de jeux proposés", a précisé M. Micheau

Le Super 5 propose 3 tirages par jour : "Matin bonheur" (11h 30 min), "Gombo" (15h) et "De la gloire" (18h)

Le directeur commercial du PMUG a également annoncé une autre bonne nouvelle pour les parieurs : à l'occasion de l'Euro 2021, qui sera retransmis en clair sur Gabon Télévisions,



Le Pari mutuel urbain gabonais propose à ses parieurs un nouveau jeu.

le PMUG mettra en jeu, via la Masse commune internationale, 3 tirelires de 325 millions de francs CFA lors des matchs de l'équipe de France, les 15,19 et 23 juin 2021.

Un montant qui prendra du volume chaque fois que l'équipe de France franchira un tour, pour atteindre une valeur de 2,6 milliards, si jamais les Bleus accédaient en finale.

## UOB : le Snec opte pour la poursuite de la grève



L'accès à l'UOB toujours fermé.

R.H.A  
Libreville/Gabon

LE syndicat national des enseignants-chercheurs (Snec), section Université Omar-Bongo (Snec-UOB) a décidé hier, au cours d'une assemblée générale, de poursuivre le mouvement d'humeur qu'observent ses membres depuis le début de la semaine. Une décision

prise à l'issue d'un conclave entre le syndicat et la tutelle. Mathurin Ovono-Ebè, président dudit syndicat, a, au nom de ses camarades, justifié la poursuite de la grève par le refus de l'administration de revoir le calendrier de reprise des activités pédagogiques à la Faculté des lettres et sciences humaines (FLSH). "Les collègues membres du Snec-UOB viennent

de décider à l'unanimité de ne pas suspendre le mouvement d'humeur. Ils considèrent que le point d'achoppement qui est celui du calendrier de la FLSH n'a pas été suspendu. Ils considèrent qu'il faut que le calendrier de la FLSH soit revu pour que la grève soit suspendue", a-t-il signifié à la presse.